
锂电池被追捧 如此吃香背后今年有否布局
链接：www.china-nengyuan.com/news/118894.html 
来源：中国证券网

锂电池被追捧 如此吃香背后今年有否布局

 一个被机构追捧的板块，为啥如此吃香？今年还有戏吗？

 2017年最后一周，机构丝毫没有放慢调研上市公司的步伐。

 截至记者发稿，东方财富Choice数据显示，沪深两市共有98家公司披露了上周的机构调研记录。锂电池板块成为机
构关注的重点，多达十余家锂电池或新能源汽车相关上市公司接受了机构调研。

 停牌长达半年的永兴特钢于2017年12月26日公告复牌，复牌之后股价波动剧烈。12月27日，公司接待了兴全基金、
交银施罗德基金等26家机构调研，双方交流的重点围绕公司并购的锂电标的。

 永兴特钢方面表示，本次并购标的合纵锂业所处的电池级碳酸锂行业处于锂产业链的中上游领域，其下游为锂离子
电池以及相关应用领域。随着新能源汽车、储能设备等市场的快速发展，电池级碳酸锂在未来一定时期内将继续维持
供不应求的状态。目前，合纵锂业产品已经被比亚迪、科恒股份、当升科技等多家企业认证使用，业绩承诺具备可实
现性。

 永兴特钢近期上调了2017年度业绩预告，修正后的预计业绩为盈利32968.65万元至38040.75万元，比上年同期增长30
%~50%。业绩增长的主要原因是公司第四季度主营业务收入实际增长优于预期，净利润相应增加。

 新纶科技上周接待了交银康联人寿等11家机构调研，公司在调研活动中表示，公司铝塑膜项目常州产线目前还在建
设期，2017年在销售的全部为日本三重工厂生产的铝塑膜产品，主要客户为国内的动力、3C软包锂电池厂商。2017年
下半年后，国内众多软包动力电池厂商均发布了较大的新增产能规划，预计在动力领域的锂电池铝塑膜需求将会出现
较快增长，因此公司也在积极开展新增产线建设，为市场需求的增长做好准备。

 横店东磁上周接待了5家机构调研，公司方面表示，公司量产的2600Ah的18650型动力电池目前处于起步阶段，主要
应用于专用车、物流车，公司正在大力拓展电动汽车乘用车市场和电动工具市场。从2017年第三季度开始，公司动力
电池开始实现批量供货，预计2018年会产生一定的利润，但不排除扩产、市场拓展未达预期等因素影响盈利情况。

 除了上述公司之外，比亚迪、科恒股份、红宝丽等锂电池产业相关公司上周同样接待了机构调研。

 东方证券表示，2018年是新能源车“双积分”政策实施元年，长效机制建立，行业进入放量与技术不断升级的良性
发展新阶段，新能源汽车的竞争力有望大幅提升，因此新能源电池上游产业链也将进入快速成长阶段。提高新能源汽
车能量比和续航能力已成行业共识，三元材料相较其他正极材料磷酸铁锂、锰酸锂具有能量密度高和综合性能好的优
势，因此三元电池的渗透率有望不断提高，其中正极材料子行业将最受益。
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